

GRENOBLE | UN PROJET LAURÉAT DU BUDGET PARTICIPATIF 2018

La ruche cheminée pédagogique du parc Pompidou



Outil pédagogique au service des habitants.

Mercredi 11 septembre, dans le parc Pompidou, rue Léo-Lagrange à Grenoble, devant une foule nombreuse se déroulait l'inauguration de la ruche cheminée pédagogique, un projet lauréat du budget participatif 2018.

Salima Djidel, adjointe Restauration, alimentation locale et biologique, et Pascal Clouaire, adjoint Démocratie locale, avaient la mission d'inaugurer cette ruche, projet porté par l'apiculteur bénévole Laurent, habitant du quartier, qui prendra aussi en charge l'entretien de la ruche et les récoltes de miel.

Pascal Clouaire a rappelé, au cours de son allocution passionnée, l'importance, pour notre environnement, de la préservation des abeilles qui disparaissent dans le monde à un rythme alarmant à cause des pesticides, menaçant gravement tout notre écosystème.

Cette ruche, en forme de cheminée de plus de 2 m 50 de haut, permet aux abeilles d'entrer et sortir sans être dérangées par les visiteurs venus les observer.

Ce mercredi ce sont des dizaines d'enfants avec leurs parents qui étaient venus voir les abeilles, participer à des jeux thématiques autour de l'apiculture avec Lionel Saunier, de la Maison de l'Abeille Martinéroise, ou déguster le miel de Grenoble, récolté par le service des espaces verts.

Par Serge MASSÉ | Publié le 15/09/2019 à 06:00 | Vu 5 fois